



**Alcaldía de Villavicencio firma convenio Unillanos por 105 millones de pesos para el desarrollo de investigación de niños, niñas y jóvenes de instituciones educativas de la ciudad.**

**Villavicencio, septiembre 4 de 2014.** La Secretaría de Educación de Villavicencio y la Universidad de los Llanos, firmaron un convenio por 105 millones de pesos para financiar proyectos de investigación de los estudiantes de las instituciones educativas del municipio.

Este acuerdo le permitirá a más de 3.500 niños, niñas y jóvenes adscritos al programa Ondas Meta, operado por Unillanos, adelantar 100 proyectos de investigación en cinco líneas: cultura ambiental, biodiversidad, energías para el futuro, y bienestar infantil y juvenil.

Los recursos también servirán para la realización de la Feria Municipal de Investigación de Ondas – Colciencias, en la cual participarán los niños que se han destacado en los circuitos de estas ferias. Así mismo, se producirá un compilado con los proyectos de investigación del convenio.

“Este es un compromiso que reflejan las entidades por incentivar la investigación desde los más pequeños, y motivar las inquietudes de los jóvenes hacia análisis y estudios que con un apropiado acompañamiento pueden convertirse en desarrollos científicos para la región”, comentó Oscar Domínguez, rector de Unillanos.

El convenio tiene vigencia de cuatro meses, e incluye la participación de un docente asesor por cada una de las cinco líneas de investigación.





## **Más oportunidades de estudiar en el continente europeo tendrán estudiantes universitarios gracias a la vinculación de Unillanos como socio del proyecto Eulalinks Sense**

Tras un arduo trabajo de la Oficina de Internacionalización de la Universidad de los Llanos, la institución ahora es socia del proyecto Eulalinks Sense de Erasmus Mundus, con la que se hizo merecedora de becas para programas de doctorado y posdoctorado en universidades europeas.

“Este es un proyecto especial para programas de movilidad y cooperación e interrelacionamiento, pero sobre todo para doctorados y posdoctorados en diversas áreas del conocimiento como ciencias agrícolas, administrativas, educación, ingenierías y tecnologías, medicina, en ciencias naturales, sociales y en comunicación e informática”, explicó Virginia Hernández, jefe de la dependencia.

Explicó que son las universidades Humbolt, de Berlín Alemania; Ciencias de la Vida, de República Checa (con la cual Unillanos tiene convenio); Sud Agro de Francia; Deusto y Córdoba de España; Bochum de Austria; y Turku de Finlandia, las siete instituciones de educación superior del continente europeo en donde la comunidad universitaria de Unillanos podrá adelantar estudios con becas integrales.

Las becas completas para Colombia, se comparten entre las Universidades del Rosario, Magdalena, Nacional de Colombia y Unillanos, quienes conforman el equipo colombiano en Eulalinks Sense.

“Queremos que realmente se aprovechen esos cupos completos para doctorados con estas Universidades, al igual que las otras becas y oportunidades que ha venido ganando la Universidad de los Llanos”, resaltó Hernández.

